

# Infobrief Reitstunden

Sehr geehrte Kunden und Interessenten,

Unsere Reitschule besteht bereits seit über 40 Jahren. Unsere Philosophie besteht darin, ein harmonisches Miteinander zu führen. Bei uns dürfen alle Schulpferde ihre „Rente“ genießen und werden nicht verkauft.

Unsere Pferde bekommen alle ein individuell angepasstes Zaumzeug und alle paar Monate eine Physiobehandlung.

Tierarztkosten, Hufschmiedkosten, Futter, Energiekosten, Steuern usw. sind für uns in der aktuellen Zeit nicht einfach zu stemmen. Durch die monatlichen Zahlungen können wir lediglich unser Personal und das Futter bezahlen, für uns selbst ist da leider nichts verdient. Jedoch geben wir unser bestes, diese harmonische und besondere Reitschule weiterzuführen. Aus diesen Gründen bitten wir um Verständnis, dass Barzahlung nur eine Zeit lang möglich ist.

Ebenso wollen wir nicht auf Ihre Konten mit einer Einzugsermächtigung zugreifen, sondern bieten an, den Monatsbeitrag selbst auf unser Konto zu überweisen.

Daher bitten wir Sie, den Beitrag als Dauerauftrag am Monatsanfang einzurichten. Das macht es uns für unsere Buchhaltung übersichtlicher.

Der Monatsbeitrag kann einen Monat im Voraus bei uns schriftlich gekündigt werden.

Dadurch haben wir wieder Zeit jemand passendes für die Gruppe zu finden.

Wir bitten Sie die ausgemachte Reitstunde spätestens am Vorabend abzusagen, da wir immer ein Tag im Voraus die Pferdeeinteilung planen und nicht möchten, dass ein Pferd dann öfters eingeplant wird, und ein anderes gar nicht.

Vom Kunden abgesagte Reitstunden können aus zeitlichen Gründen nicht nachgeholt werden. Falls es Wünsche, Anregungen, Kritik oder andere Dinge gibt, über die Sie gerne sprechen möchten, sind wir jederzeit für Sie erreichbar.

Langfristiger Reitunterricht ist bei uns nur als Mitglied im Reitverein möglich, da sonst unsere Versicherung im Falle eines Unfalls die Kosten nicht übernimmt.

Als Reitschulmitglied ist der Reitunterricht günstiger und es gibt viele Veranstaltungen wie Lehrgänge, Reitturniere, etc. an denen man mitwirken kann.

Ebenso freuen wir uns sehr über Mithilfe in unserem Reitstall und über neue Pfleger für unsere Pferde. Diese freuen sich, wenn sie ganz viel Aufmerksamkeit bekommen.

Wir sind ein sehr familiärer Reitstall, der das Herz am rechten Fleck hat.

Wir freuen uns sehr, wenn wir Sie als neues Reitschule-Maier e.V. Mitglied begrüßen dürfen.

Ich habe den Infobrief gelesen, und akzeptiere die allgemeinen Geschäftsbedingungen. Ebenso akzeptiere ich, dass meine Daten zur Bearbeitung der Buchhaltung genutzt werden dürfen.

Dußlingen den,

Vorstand,

Unterschrift Kunde,

